



Der Draht

Frühjahr 2019

Ein informatives und kritisches Informationsblatt der
Gewerkschaft der Polizei,
Kommission Justizvollzug Hamburg





Aktuell

Landesdelegiertentag am 25.03.2019

Neuer Vorstand gewählt



Auf dem 17. Landesdelegiertentag wurde der geschäftsführende Landesbezirksvorstand der GdP Hamburg neu gewählt. An die Spitze wurde Horst Niens mit überragender Mehrheit als neuer Landesvorsitzender gewählt. Über 90 Delegierte aus allen Bereichen der Hamburger Polizei und Justiz diskutierten intensiv in den zwei Tagen über die zukünftige Ausrichtung die gewerkschaftliche Arbeit für die nächsten vier Jahre. Horst hat uns in der Justiz eine bessere Einbindung in der GdP versprochen!



Justizsenator kündigt größte Baumaßnahmen an



In enger Abstimmung mit der städtischen Immobiliengesellschaft Sprinkenhof sollen Strafjustizgebäude, Oberlandesgericht und Ziviljustizgebäude modernisiert werden. Kein Stein werde auf dem anderen bleiben, sagt unser Senator. Es geht um mehr Verhandlungssäle sowie Büros für Richter, aber auch um neue Fenster, Heizungen und elektrische Anlagen. Ebenso müssen die Verhandlungssäle mit Bildschirmen und WLAN ausgestattet werden. Den Auftakt macht das Strafjustizgebäude. Was das kosten wird, steht noch nicht fest.

Ob dann noch Gelder für einen Neubau einer Jugendanstalt in BW für geplante 110 Mill. Euro vorhanden sein werden, bleibt abzuwarten! In der Bergedorfer Zeitung wird bereits über die „Klare Kante gegen den Neubau Jugendvollzug“ geschrieben. (s.14.03.19)



Neue Sicherungsstation auf HS

Etwas verspätet steht die Eröffnung der neu gebauten Sicherungsstation auf Hahnöfersand bevor. Mit etwas über 3 Millionen eine gute Investition für den Standort HS? Oder wird dieser Bau in 5 Jahren dem Erdboden gleich gemacht? Wir können uns nicht vorstellen, dass der Senat so mit Steuergeldern um sich wirft. Nicht nur, dass die ehemalige Teilanstalt für Frauen seit Jahren leer steht und trotzdem dort jede Nacht das Licht brennt. Im Naturschutzgebiet Hahnöfersand sterben so nächtlich unzählige Insekten umsonst an den Flutstrahlern. Alle Anstalten klagen über die hohen Belegungszahlen, hier wäre Platz!



Gewerkschaft der Polizei

Kommissionsleitung Justizvollzug Hamburg Frühjahr 2019

Eine Weiterleitung an interessierte Leserinnen und Leser im Kollegen-, Freundes- und Bekanntenkreis ist ausdrücklich erwünscht. Weitere Themen und Vorschläge nehmen wir gerne an.

Mitglied werden? Weitere Infos auch in der Geschäftsstelle.

(Kontakt: dieter.westphal@justiz.hamburg.de oder gdp-hamburg@gdp.de). Vielen Dank!